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〇池田副委員長 皆さん、ご苦労さんです。ただいまより総務文教常任委員会を始めます。委員長、

あいさつをお願いいたします。 

〇石川委員長 急遽、長時間議会が、定例会が終わった後にお集まりいただきまして、ありがとう

ございます。 

早速ですが、議事に入りたいと思いますが、もう１点だけなので、皆さんの御意見を頂いて

決定はしたいと思いますが。先般、黒潮町にＤＸの視察の検討をさせていただいて、皆さんに

お諮りするということでしたが、お諮りするのを今日させていただいたらというふうに思いま

す。 

黒潮町のほうの視察の説明があれば、事務局のほうから。 

本多事務局長。 

〇本多事務局長 ７月中の視察について、黒潮町のほうには問合せさせていただいて、回答を得ま

したのが７月２４日水曜日の午後からということでございましたので、今朝、朝礼の中で紹介

をさせていただいたということでございます。以上です。 

〇石川委員長 ７月２４日の黒潮町の視察に関して、皆さんの御意見いただいたらと思いますが、

いかがでしょうか。先方とはもう合意は取れているということなので。 

（発言する者あり） 

〇石川委員長 よろしいですか。進めさせていただいて。 

（発言する者あり） 

〇石川委員長 進めさせていただきたいと思いますが、ここで採決を採らせていただくか、もう今

の御意見からすれば、進める意見のほうが多数のような気がしておりますが。採決とりますか。

もうええでしょう。ということで進めさせていただきます。 

（発言する者あり） 

〇石川委員長 本多事務局長。 

〇本多事務局長 先方には打診をさせていただいて、了解を得ているという状況でございます。 

以上です。 

（発言する者あり） 

〇石川委員長 今の説明では打診をしたということなので、先ほどの御意見からすれば、進めると

いうことで決定をさせていただきます。 

（「はい」と言う者あり） 

〇石川委員長 吉村委員。 

〇吉村委員 一点だけ、諮ってから決定するように。その辺はよろしく。以上。 

〇石川委員長 御指摘ありがとうございます。今後、注意してまいります。 

以上をもちまして総務文教常任委員会を終了させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

総務文教常任委員会委員長 


